
Réforme des M1

Par Adrianaa, le 03/05/2017 à 21:16

Bonsoir, 

La réforme des M1 sera-elle effective pour les études de droit ? Il me semble qu'il y'a une 
dérogation cette année, mais quid de l'année prochaine? 

Merci.

Par Cl37, le 03/05/2017 à 22:20

La réforme ne concerne pas le droit. Les M1 restent ouverts dans la limite des places 
disponibles et sont sélectifs en cas de transfert uniquement. 

La sélection demeure en M2!

Par Xdrv, le 03/05/2017 à 23:02

Bonjour, CI37 a très bien repondu

Par Adrianaa, le 03/05/2017 à 23:08

Merci :)
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